



Terminhinweis

Düsseldorf, 10.02.2020

Ministerin Pfeiffer-Poensgen eröffnet Gender-Kongress 2020 in Essen

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Ministerium für Kultur und Wissenschaft lädt alle drei Jahre zum Gender-Kongress nach Essen ein, um über das Thema Chancengerechtigkeit und dessen Umsetzung an nordrhein-westfälischen Hochschulen zu diskutieren sowie Lösungsansätze zu erarbeiten. Unter der Überschrift „Please mind the gap – Geschlechter(un)gerechtigkeit an Hochschulen“ greift der Kongress in diesem Jahr den aktuellen Gender-Report auf, der einen Schwerpunkt auf die ungleiche Bezahlung von Professorinnen und Professoren an Hochschulen, den sogenannten Gender Pay Gap, legt. Der Report wird als unabhängige Studie des Netzwerks Frauen- und Geschlechterforschung Nordrhein-Westfalen im Dreijahresrhythmus veröffentlicht und ist zuletzt im Dezember 2019 erschienen.

Auf dem Kongress diskutieren Vertreterinnen und Vertreter von Hochschulen und aus der Wissenschaft die Ergebnisse des Gender-Reports 2019 im Rahmen von Vorträgen, Workshops und einer Podiumsdiskussion. Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen eröffnet den Gender-Kongress 2020 mit einem Grußwort.

Dienstag, 11. Februar 2020, 10.00 Uhr
SANAA Gebäude, Zeche Zollverein,
Gelsenkirchener Straße 209, 45309 Essen

Das vollständige Programm zum Gender-Kongress 2020 finden Sie [hier](#).
Zum Gender-Report 2019 gelangen Sie [hier](#).

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre
Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr
Pressesprecher

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)